FABI (Venezuela)

En el año 2015, tras haber sufrido un secuestro, del que fue liberado a cambio de una importante suma de dinero, Cireno y Teresa tomaron una decisión trascendental: dejarían Venezuela para trasladarse a Portugal con sus tres hijos. Eligieron ese país porque él tenía nacionalidad portuguesa y allí los esperaba su madre.

Trataron de reanudar su vida en familia, aunque Fabi, su hija mayor, se animó a cruzar la frontera hacia España un año más tarde, cuando ya había cumplido la mayoría de edad. Tenía una tía en Granada y marchó hasta esa ciudad en busca de un futuro venturoso. En Portugal dejaba a sus padres, a su hermano Miguel de 13 años y a su hermana Sofía de 11 años.

Con ella se llevó los conocimientos que había adquirido sobre manicura durante ese año, gracias al curso que había realizado con gran interés. De este modo, en Granada pudo trabajar en ese oficio, a la vez que se seguía formando en la materia y, además, allí conoció a José Agustín.

¿Es posible coincidir, por primera vez, con alguien de tu mismo pueblo estando ambos a miles de kilómetros de él? Los dos se sorprendieron al saber que procedían de Los Teques, el municipio venezolano en el que habían crecido, pero en el que sus vidas no se habían cruzado.

Fabi se sentía muy feliz con José Agustín y lo fue todavía más cuando sus padres y hermanos también se trasladaron a Granada. Por fin, su vida estaba en calma, aunque no sabía que el destino le guardaba más sorpresas. Después de tres años en el sur de España, tuvo que afrontar un nuevo cambio de residencia, ya que su padre había conseguido una buena oferta para trabajar en una fábrica del sector del metal en Ejea de los Caballeros, un pueblo del norte.

Teresa, sus tres hijos y el novio de Fabi permanecieron una temporada en Granada, pero pronto se mudaron a esa localidad, en la que Cireno los aguardaba impaciente. Allí sintieron que eran acogidos con los brazos abiertos, pues incluso José Agustín también obtuvo un puesto en la misma empresa que su suegro. Fabi siguió dedicándose a hacer trabajos de manicura y los difundía en redes sociales. Al poco tiempo, una esteticista del lugar contactó con ella para ofrecerle trabajo en su comercio, ya que le habían gustado las publicaciones de sus creaciones.

Pero la mayor dicha llegó cuando José Agustín y Fabi tuvieron a su hijo en 2021. Liam nació con trastorno del espectro autista y sus padres no dudan en hacer un sobreesfuerzo para que pueda tener una vida como la de cualquier otro niño. Por ello, buscan siempre las mejores opciones para él, como su colegio, en el que hay una clase específica a la que asisten alumnos con necesidades especiales. Además, Fabi colabora activamente con la "Asociación TEA 5 Villas de Autismo y Asperger" para dar visibilidad y poder ayudar a otras personas con esta neurodivergencia.

Dos años después del nacimiento de Liam, en 2023, Fabi consiguió abrir su propio establecimiento de manicura en Ejea. Por otra parte, también da algunos cursos, ya que cuenta con el título de Instructora Manicurista.

Esta mujer valiente y luchadora ha logrado, con tan solo 27 años, afianzarse en Ejea, donde ha establecido un negocio que ha tenido una gran acogida por su amabilidad y profesionalidad y donde reside, con su marido y su hijo, en el barrio de Santa Anastasia.

Por ahora no es viable regresar a su país, ni tan siquiera de visita, pero puede decir orgullosa que su familia forma parte de la ciudadanía de Ejea de los Caballeros.

